

# AWDI

## Babinsa Koramil Mamuju Bersama DLHK Aksi Bersihkan Selokan untuk Antisipasi Banjir\*

M Ali Akbar - [SULBAR.AWDI.OR.ID](http://SULBAR.AWDI.OR.ID)

Nov 12, 2024 - 11:04



Mamuju, – Babinsa Koramil [1418-01](http://1418-01)/Mamuju kembali menunjukkan semangat

gotong royong dengan melaksanakan karya bakti bersama Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan (DLHK) serta masyarakat setempat. Kegiatan ini berupa pembersihan selokan saluran air sepanjang 150 meter di Jalan Arteri, Kelurahan Binanga, Kecamatan Mamuju, Kabupaten Mamuju. Pembersihan ini dilakukan untuk menjaga kebersihan lingkungan dan mengantisipasi penyumbatan akibat sampah dan tanaman liar yang dapat menyebabkan banjir. Selasa (12/11/2024).

Kegiatan karya bakti ini dipimpin langsung oleh Babinsa Koramil [1418-01/Mamuju](#), bekerja sama dengan DLHK dan masyarakat yang penuh antusias. Pembersihan selokan ini menjadi prioritas karena kondisi selokan yang tersumbat dapat menyebabkan aliran air terhambat, terutama saat musim hujan. Dengan dilakukannya kegiatan ini, diharapkan kebersihan lingkungan tetap terjaga, sekaligus mencegah terjadinya genangan air yang dapat memicu timbulnya penyakit.

Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., dalam sambutannya menyampaikan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan. Ia menegaskan bahwa partisipasi aktif masyarakat bersama TNI sangat dibutuhkan dalam menciptakan lingkungan yang sehat dan bebas dari ancaman banjir.

"Kebersihan lingkungan bukan hanya tanggung jawab pemerintah atau DLHK, tetapi merupakan tugas bersama. Melalui karya bakti ini, kita dapat mencegah penyumbatan saluran air dan menjaga lingkungan tetap bersih. Semangat gotong royong inilah yang harus terus kita pelihara demi kebaikan bersama," ujar Kolonel Andik Siswanto.

Masyarakat Kelurahan Binanga pun mengapresiasi kegiatan pembersihan ini, dengan harapan agar kebersihan selokan bisa terus dijaga secara rutin demi kenyamanan bersama. Kegiatan ini menjadi bukti nyata peran aktif TNI dalam menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan masyarakat.